Wie geht es nach der Wirtschaftskonferenz weiter?

Das System der Planung und Leitung der Volkswirtschaft ist in operativer Arbeit von den Büros für Industrie und Bauwesen, von den zentralen Wirtschaftsorganen und den leitenden Funktionären der Partei- und Staatsorgane durchzusetzen.

Wozauf kommt es jetzt au?

- # Erziehung aller Werktätigen, insbesondere der Leiter, zum völligen Verständnis der neuen ökonomischen Probleme.
 - Allen Werktätigen sind die neuen Fragen und der Inhalt des neuen ökonomischen Systems der Planung und Leitung der Volkswirtschaft zu erklären.
- φ Straffe Organisation bei der schrittweisen, wohlüberlegten und koordinierten Durchsetzung der neuen Grundsätze im Wirtschaftsleben unserer Republik durch die Partei-, Staats- und Wirtschaftsorgane.
- Φ Die Leiter sind zu befähigen, das ökonomische System sachkundig durchzuführen, die ökonomischen Hebel richtig anzuwenden und die Leitungstätigkeit wissenschaftlich entsprechend dem Produktionsprinzip zu organisieren.
- ф Die Partei- und Staatsorgane sichern, daß die Dokumente der Wirtschaftskonferenz als geschlossenes Material in Seminaren durchgearbeitet werden und ein straffes Schulungssystem für alle Partei- und Wirtschaftsfunktionäre organisiert wird.
- φ Alle Partei- und Staatsorgane entwickeln nach einem festen Plan eine konkrete ökonomische Propaganda und eine breite Diskussion über die neuen ökonomischen Probleme.

Das Schwergewicht der ideologischen Arbeit liegt auf ökonomischem Gebiet. Es kommt darauf an, den Menschen die geschichtlichen Aufgaben in Verbindung mit der Lösung der Gegenwartsprobleme auf ökonomischem Gebiet zu erklären.